



Smile

玉里学園義務教育学校
第9学年 No.3
令和6年5月31日

楽学両道 修学旅行 優勝大作戦 スポーツフェスティバル 6月は、いよいよ総体・進路に向けて GO

9年生にとって大きな行事である修学旅行とスポーツフェスティバルを無事終えることができました。修学旅行で感心したことは、大きな体調不良もなく、みんなで奈良、京都見学や座禅体験、USJ体験を楽しむことができたことです。日頃の生活習慣の大切さをしみじみと感じました。天竜寺の座禅体験では、自ら喝を入れてもらった生徒も多く見られました。住職の方からも、普段の日常生活や学校生活の良さがうかがわれるという言葉がいただくことができました。3日目の朝は、さわやかな空気に包まれた桂川周辺のジョギングに参加する生徒もおり、修学旅行をさらに楽しむことができました。されど・・・宿泊先のホテルの忘れ物も多かったようです。自分の持ち物の管理が課題であることに気付けた、良い失敗であったと受け止めています。



私の中で一番心に残ったことは、法隆寺には歴史の教科書に載っている聖徳太子の絵があったことです。今まで教科書の中でしか見たことのなかった絵が目にあるのだと考えると、とても感慨深く不思議な気持ちになりました。

9-2

修学旅行後、間もないスポーツフェスティバルでしたが、日を追うごとに実行委員や団長の責任感が高まり、創意工夫する姿を見ることができました。また、9年生全員が下級生と協力して各係の仕事に取り組めたことで、余裕をもって円滑に進めることができました。親子対決となった「親子の希綱」では、両者の白熱した競技の様子が会場の方々に感動をもたらしました。保護者の方々の準備や片付け等の御協力も大きく、自校開催が実現できたことと感謝しています。

みんなで一生懸命に取り組むことの素晴らしさを学ぶことができました。	学校のイベントに全力を尽くす楽しさを知ることができました。	開会式や閉会式を進める役割で、前に立つてまとめることができました。	最後のスポフェスで人の前に立って発表することの楽しさを学べて良かった。
赤 タイヤ引きや綱引きでちゃんとかけ声を出せた。赤団が優勝できた。	青 団がまとまったときの一体感に驚いた。また、恥ずかしがらずにできた。	黄 団長として作戦を考えたが良い結果が出なかった。ガムシヤラも良い。	青 不安でいっぱいだったけどまとめることができた。積極的に頑張りたい。
青 中心となってまとめるのは思っていたより難しかったし大変だった。	青 とても楽しく、良い経験になりました。自分が成長できました。	青	青

6月の行事予定

3	月	所課長訪問 委員会
4,5	火水	部活動なし
6	木	中間テスト
10	月	朝の交通安全指導
12	水	SC 来校日
13	木	総体壮行会
17	月	フランス人留学生受け入れ(~7/12)交流学級9-1
20	木	東茨城地区総体(~22)
27	木	実力テスト

6月の運動部は、いよいよ総体を迎えます。これまでの練習の成果をしっかりと発揮して、悔いのない試合をしてほしいと願っています。

総体が終わると、卒業後の進路に向けて真剣に考えていかなければなりません。本人の希望や適性に合った進路を見つけるために、9学年職員は精一杯取り組む所存です。進路に関する疑問や質問がありましたら、遠慮なく相談してください。7月の授業参観では高校の先生を迎え、進路の考え方に関する講演を開く予定です。

